# Clarinada

#### Año XXXIX

**julio**, 2023

Nro. 269

#### BOLETIN INFORMATIVO DE LA UNION DE EXPRESOS POLITICOS CUBANOS NY, NJ, CT.

508-43rd. St. Union City, NJ, 07097 WEB: www.ueppc.com E-mail: presospoliticoscubanos@msn.com Facebook: Unión de Expresos Politicos Cubanos NY, NJ, CT.

### Rusia o China. Derroteros o despeñaderos.

En la historia es una constante que las orientaciones políticas son las que determinan el progreso o el atraso económico o social de las naciones. Desde la prehistoria hasta Hitler, Stalin o Mao, lo real es que las minorías desalmadas han esclavizado a las mayorías utilizando la ignorancia y el engaño para someter. Rusia y China y sus élites gobernantes se acogieron al comunismo conduciendo a sus pueblos y satélites al fracaso total. Aunque, alternativamente por mantenerse en el poder la estrategia es adicionar ciertas soluciones de la vía capitalista, que no suponen el camino hacia la democracia, como ha quedado demostrado. En estos países los Derechos Humanos son violados sistemáticamente, y la corrupción es un serio problema. En China, el más exitoso en términos económicos, los escándalos en la cúpula del poder son frecuentes y la boca cerrada es la única alternativa para sobrevivir. En Rusia los asesinatos y condenas a prisión de opositores y periodistas son noticia diaria; aparte de las adjudicaciones territoriales que como en el caso de Ucrania la pueden estar sumiendo en un descalabro del que dificilmente se puedan recuperar con el único fin de satisfacer las ansias zaristas de un megalómano más.

La transición desde el comunismo no tiene que ser hacia una dictadura capitalista manejada por la vieja-nueva clase. Lo único realmente necesario y justo es un futuro basado en una visión democrática en la que el respeto a las libertades civiles y políticas no sea sacrificado.

Cuba y los cubanos de bien, convencidos de su visión democrática, ha estado presente enraizada, en cada generación, desde los albores de la Guerra de Independencia hasta nuestros

En EE.UU. hay quienes insisten en que se acepten los términos del régimen castrista de no exigir cambios políticos a cambio de una normalización de las relaciones. Plantean que, si se llegó a una relación económicamente favorable con China, Rusia y Vietnam, ¿por qué razón no hacerlo con Cuba?

Estas afirmaciones son superficiales y contradictorias. En Cuba los descoloridos cambios económicos han dado resultados muy pobres o ningún resultado, como han razonado con argumentos irrefutables varios economistas "Los cambios que no avanzan". El totalitarismo castrista ha ido perdiendo vitalidad, y el régimen cede en algunos aspectos periféricos para intentar mantener sus privilegios como único propósito.

Y, muy por el contrario, si el castrismo lograra que el embargo de los Estados Unidos se levante, podrá sobrevivir por las inversiones capitalistas que llegarán a la isla, en un clima de falta de libertades y de competencia, serán los inversionistas extranjeros y desraizados exiliados vinculados a la dictadura quienes tomen la ventaja. Tanto el régimen actual como las empresas extranjeras estarán interesados en que los sueldos se mantengan bajos, y los derechos de los trabajadores desconocidos. Por esta vía la dictadura en Cuba podría durar varios años más, y el progreso económico de Cuba nunca sería el que se alcanzaría en democracia. Si algo ha quedado de la larga noche de dictadura castrista es que en Cuba un porcentaje

considerable de su población se ha mantenido fiel al ideal democrático, luchando por el cambio e insistiendo que no debe haber términos medios. No es una posición revanchista o intransigente; está basada en la experiencia de otras naciones que fundamentaron sus libertades y su desarrollo con instituciones democráticas.

Cuba se encuentra o va hacia una encrucijada insoslayable: un camino es el de la construcción democrática, el otro el de un nuevo despotismo bajo el patronaje de Rusia o China. El pueblo cubano debe tener el derecho a decidir en libertad, y los que han sacrificado sus vidas luchando por esos principios deben recibir la solidaridad y reconocimiento de los demócratas del mundo.

#### Hermanos fallecidos recientemente:

Mayo 16, 2023. Fallece en Venezuela el expreso político



Pedro López Díaz

cubano, Pedro López Díaz. Natural de Aguada de Pasajeros, Las Villas. Condenado a 10 años de prisión política en la Causa 92/1963, de Santa Clara. Número #32686 en el Presidio de Isla de Pinos. Al cumplir su condena emigró a Venezuela y se radicó en Ciudad Alianza, estado de Carabobo. Lo sorprendió el chavismo que empobreció y maniató a toda la sociedad. Pedrito no se amilanó y continuó su lucha hasta que la

enfermedad limitó su movilidad y capacidad de curación por las conocidas limitaciones en recursos que ese sistema conlleva. Hombre digno y luchador será ejemplo para el futuro en que creyó.

Mayo 19, 2023. Fallece en Hohokam, NJ. el expreso político

cubano por trece años, Orlando Moro Fleites "Cuco". Natural de Santa Clara. siendo miembro del MRR y estudiante de Ciencias Comerciales de la Universidad Central "Marta Abreu" de Las Villas fue detenido con su familia, relacionado con un team de infiltración que ayudaba a preparar el desembarco de Bahía de Cochinos. Condenado a 20 años de prisión política en la Causa 866/1961, LV. junto a su



padre, Virgilio; su madre, Delia y su hermana Vivian.

Mayo 28, 2023. Fallece en Florida el expreso político cubano



Raimundo Torres P

Raimundo Torres Parra. Natural de Camajuaní, LV. Estudiante universitario, miembro del MRR en la lucha contra el Comunismo. Condenado a 20 años de prisión en la Causa 238/1961 de La Cabaña. Número 29852 en el Presidio de Isla de Pinos donde integró el

Bloque 19 de Trabajos Forzados.

Mayo 29, 2023. Fallece en Hawthorne, NJ. el expreso político cubano Adolfo González García natural de Aguada de Pasajeros, primo de los "asturianos". Número 32842 en el Presidio de Isla de Pinos. Cumplió 8 años de prisión (1963-1971).



Junio 18, 2023. Fallece en la Florida el expreso político José Antonio Mojena Ortega. "Clarinada" julio, 2023. Página #1.

Condenado a 20 años en la Causa 600/1960 de la Cabaña. Número 27451 en el presidio de Isla de Pinos. Fundador del Presidio Político Histórico "Casa del Preso" donde se desempeñó como director del Departamento de Archivo. Alberto, su hermano, fue condenado en esa Causa.



Rene del Valle Pardo

Junio 21, 2023. Fallece en Miami, Fl. nuestro hermano del presidio político cubano René del Valle Pardo condenado a 20 años de prisión política en la Causa 102/1961 de La Cabaña. Número 27609 en el Presidio de Isla de Pinos. Inicialmente emigró a Venezuela y después a EE.UU.

Junio del 2023. Nos informa Oscar Esquerra Velaz desde Trinidad, Cuba que nuestro hermano del presidio político Ulises Misa López falleció en Sancti Spíritus. Alberto, hermano de Ulises murió preso en la cárcel de Boniato, Oriente el 07 de febrero, 1972.

## Galerías Tulio

Julio 01 de 1993. Mario Horta Díaz, natural de San Miguel del Padrón, Habana, con 19 años es asesinado en Cojimar junto a



de 16 por los Guarda Fronteras castristas cuando intentaban salir de Cuba. Cuentan vecinos del lugar que, a su madre Lourdes Díaz le ofrecieron darle una casa si aceptaba la versión oficial de que su hijo era un "héroe de la Revolución". Al contrario, ella dio a conocer la verdad para que lo ocurrido se conociera y ofrezca un ejemplo a seguir de que los crímenes no quedarán impunes

Alfredo Caballín, de 26 años y Loamis González

y los victimarios serán un día, llevados frente a la justicia en un futuro de Libertad.

Julio 05, 1964. Miguel César Díaz Infante. Natural de Santiago

de Cuba. Vinculado a la lucha frontal contra el régimen comunista implantado desde 1959 con veintisiete años fue apresado y condenado a fusilamiento en la Causa 253/1964 del Tribunal de Santiago de Cuba. La sentencia fue cumplida el 05 de Julio, 1964 en el Campo de Tiro del Regimiento. Enterrado en una fosa común, sus familiares posteriormente lo trasladaron a una bóveda regular.



Julio 7, 1965. En La Cuchilla, zona de Los Ramones, a tres



Juan A. Martinez A.

kilómetros de Perea, cerca del río Jatibonico, en Las Villas, fuerzas del contingente comunista conocido como "Lucha contra Bandidos" rodearon al que era considerado como el último grupo de alzados contra el régimen que quedaba en el país. En la acción murió Juan Alberto Martínez Andrade, natural de Yaguajay, LV. junto con uno de sus hombres.

Julio 11, 2021. A partir de una espontanea protesta en San Antonio de los Baños en más de 45 ciudades y barrios populares de Cuba se desatan otras, contra del régimen demandando LIBERTAD. Las fuerzas de seguridad reprimen violentamente el estallido social sin aparente éxito, argumentando que fue preparado por EE.UU. y grupos del exilio. En la noche cortan el servicio eléctrico y el acceso a la Internet; comienzan las detenciones y desapariciones masivas que posteriormente se contabilizan en más de 700 y un fallecido, Diubis Laurencio Tejeda. De los detenidos se pudo comprobar que 134 eran mujeres y 238 en proceso de verificación. La protesta del pueblo cubano fue respaldada en las

principales capitales y ciudades del mundo por cubanos residentes en el exterior, instituciones internacionales, países democráticos, políticos, artistas y deportistas. EE.UU. y el Vaticano publicaron comunicados de respaldo muy débiles. La Alta Comisionada de Naciones Unidas para los Derechos Humanos, Michelle Bachelet declaró: "Estoy muy preocupada por el uso excesivo de la fuerza en contra de manifestantes en Cuba y el arresto de un gran número de personas, entre ellas varios periodistas". "Es especialmente preocupante que entre ellas haya personas presuntamente incomunicadas y otros cuyo paradero se desconoce. Todas las personas detenidas por ejercer sus derechos deben ser liberadas urgentemente".

Julio 13 de 1963 con el fusilamiento de 19 presos políticos después de un juicio sumarísimo en Manacas de Iznaga, Trinidad provincia de Las Villas y ametrallados en una vuelta del camino, se completa el grupo de 21 fusilados de la 2da. Causa del Escambray: Lister Álvarez, José R. Beltrán, Pablo Beltrán, Efrén Bencourt, Carlos Brunet, Carlos Curbelo, Alfredo Fernández, Zacarías García, Ramón García, Orlando González, Alejandro Lima, Blas Marín, Franco Martínez, Roberto Montalvo, Ramón Pérez, Blas Rueda, Alejandro Toledo, Ruperto Ulacia e Ignacio Zúñiga.

En 1994 hundimiento del remolcador "13 de marzo" frente a las costas de La Habana en huida de Cuba, por lanchas de la Marina de Guerra cubana provocando la muerte de 37 personas, entre ellas 20 menores de edad, cuando sus motores estaban apagados y las madres alzaban a los menores de edad pidiendo clemencia. 31 sobrevivieron después de 50 minutos de implacables chorros de agua y embestidas a las embarcaciones, afortunadamente detenidas por la aparición en escena de un barco mercante griego. Para agravar la magnitud de la tragedia hay fuentes muy bien informadas que aseguran que la Seguridad del Estado conocía del plan de fuga y permitió que el barco zarpara para masacrarlo y perpetrar un brutal escarmiento.

Julio 16 de 1999 Marta Beatriz Roque Cabello, el Dr. René



Redactores del documento "La Patria es de todos". Dr. Rene Gómez Manzan Martha B. Roque, Bladimiro Roque e Ing. Bonne Carcasés.

Gómez Manzano, Vladimiro Roca Antúnez y el ingeniero Félix Gómez Carcasés son condenados a prisión política por la redacción del documento "La Patria es de todos" en el que criticaban la gestión política, económica y social del Partido Comunista Cubano.

Julio 20 de 1992: Se constituye por personalidades internacionales; juristas, políticos y escritores en el Hotel Plaza de







Eusebio Peñalver

Rolando Borges - EXCLUB

"Clarinada" julio, 2023. Página #2.

Madrid el Tribunal Internacional que juzgó al Tirano Fidel Castro. El documento acusatorio fue presentado por: Clara Abraham (madre del mártir Pedro Luís Boitel), Roberto Pizano

(FMPPC), Eusebio Peñalver, Rolando Borges (ExClub), Ernesto Díaz, Huber Matos, Ricardo Bofill, Georgina Sip (Matanza Río Canimar), Padre O'Farril, David Moya y un médico belga que hizo estudios sobre gases letales utilizados en Angola por las tropas cubanas.

Julio 31 de 1965. Después de llevar más de un año presos son



Castillo de San Severino, Matanzas

fusilados en la Causa 1021, de Matanzas los alzados contra el Comunismo: Rigoberto Ibarra Rodríguez, Israel Oña Arencibia, Ventura Castillo, Domingo Capote Landín, Rodolfo García, Armando Castro Millán, Rigoberto Guerra Alemán, Israel Galindo Pérez y Horacio Pino Galindo.

## Breves en fotos:

Mayo 18, 2023: Celebración por el día de la Independencia de Cuba en el Internacional Plaza, 38 St. Palisade Ave. Union City, NJ. Acto convocado por el alcalde Brian P. Stack y el Board de Comisionados de la ciudad.



**Izamiento de la bandera cubana.** En la foto desde la izquierda el Comisionado Lucio Fernández, las enfermeras Estrella Roca y Yusneidys Álvarez, el Padre Fernando Gálvez, Francisco Álvarez, Comisionada Wendy A. Grullón, Comisionado Celín Valdivia, Evaristo Sotolongo y Cristina Su.



Eduardo Ochoa en recuento histórico del 20 de nayo. Estrella Roca Ortiz y Yusneidys Álvarez, dos enfermeras cubana-americanas que enfrentaron sin descanso la atención a los enfermos durante la pandemia del COVID-19, galardonadas por la ciudad.



Grupo de asistentes a la conmemoración. Padre Fernando Gálvez, Francisco Álvarez Rojas, Angela Arrechea, Isabel Pedrera, Margarita Gutierrez-Solana, Loido y Luisa Gálvez (padres del sacerdote Fernando).



Conmemoración del 19 y 20 de mayo en local de la UEPPC.

## Víctimas del Comunismo Memorial

Washington, DC. junio 9, 2023.

Dieciséis desfile anual de coronas de naciones y grupos que forman parte de los 100 millones de víctimas en la implantación del Comunismo.



Lee Edwards Ph.D. Bhuchung K Tsering Founding Chairman Truman-Reagan Medal



Grupo con la corona por Cuba antes del desfile.

Desde la izq. Eduardo Ochoa, Matt Pérez, Aldo Chaviano, Arturo Li, Geniece y Cándido Elejalde, Evaristo Sotolongo, Tony Miranda, Francisco Álvarez Rojas, Loido Gálvez, Irene Pérez, Margarita y José A. Gutiérrez-Solana.

"Clarinada" julio, 2023. Página #3.



El sacerdote Fernando Gálvez y el expreso político cubano y miembro del US Army Cándido Elejalde portando la corona en representación del grupo de 19 asistentes de NY, NJ y CT.



La delegación de New York, New Jersey y Connecticut junto a la estatua: Desde la izquierda: Aldo Chaviano, Arturo Li, Francisco Álvarez Rojas, Frida Masdeu, Margarita y José A. Gutiérrez-Solana. Nieves García Pimienta, Luisa y Loido Gálvez, Andrés Martínez, Irene y Matt Pérez, Carmen M. Rodríguez y Orlando Sánchez Soto. Detrás Cándido y Geniece Elejalde, Evaristo Sotolongo y el



Foto final del acto- VOC Roll Call of Nations Wreath Laying Ceremony. Victims of Communism Memorial, Washington DC.



Junio 24, 2023. Cine AMC, Elizabeth, NJ. Grupo que asistió al rodaje de la película "PLANTADAS" al medio día.

## Miami, Florida—Asamblea de la Resistencia Cubana—30 de junio de 2023—

Dos legisladoras canadienses que se reunieron con una delegación de la **Asamblea de la Resistencia Cubana (ARC)** en semanas recientes expresaron a Catholic Register, la publicación católica en inglés más antigua de Canadá, su apoyo a la causa cubana y enérgica condena a la financiación del régimen castrista por países democráticos.

Melissa Lantsman, líder adjunta del Partido Conservador y coordinadora del gabinete de la oposición (shadow government), informó que su partido ha "prometido apoyo al pueblo cubano" y que seguirán "pidiendo cuentas a nuestro propio gobierno para garantizar que el papel de Canadá en la región se alinee con nuestros valores".

Por su parte, la legisladora canadiense **Stephanie Kusie** dijo que quedó claro que "el régimen solo se ha vuelto más fuerte y despiadado en la implementación de su ideología" y que "lamentablemente, el papel de Canadá ha disminuido y que debería tomar una posición más contundente". **Kusie** concordó con el **Dr. Gutiérrez-Boronat** en que hay que encontrar una posición multilateral entre partidos democráticos en relación con las violaciones de derechos humanos en Cuba. -x - x - x - x - x



En el segundo aniversario de las protestas populares del 11J se impone recordar el arrojo y sacrificio de los que ese día rindieron honor al legado histórico de luchar por la LIBERTAD de nuestra Patria. Ejemplo recibido de generaciones de cubanos que, por más de dos siglos, en que Cuba lo ha necesitado sus hijos

han continuado dignamente, en aras de la lucha por los principios necesarios para vivir digna y honradamente.

"Clarinada" julio, 2023. Página #4.